

## CONVENCION DE DIRECTORES ESPIRITUALES EN MURCIA, ESPANA

*Me pareció que la mejor manera de empezar fuera con una oración. Les invito a cantar...por aquello de San Agustín de que quien canta reza dos veces...lo que un día el cielo me inspiró y en California usamos seguido : Yo sé muy bien mi Señor / que si estoy en tu presencia / es por tu benevolencia / que me hizo velador. / Tu me hiciste el gran favor / de una llamada especial / a ser soldado leal / para tu Guardia de Honor. / Házme un día Adorador / en tu Reino Celestial*

*En primer lugar mi público agradecimiento al Sr. Presidente de la Federación Mundial Don Eduardo Moreno Gómez y su Secretario Don José Ángel Casero Linares por la organización de este evento y honrarme con la apertura de esta sesión.*

*Aunque supongo sea sabido por todos es bueno recordar que la Adoración Nocturna nació en la Iglesia hace muy poco más de 200 años en Roma y exactamente en 1810 con la idea de Monseñor Simibaldi de Santa Maria para rogar de un modo especial por el retorno al Vaticano del Papa Pio VII que era como juguete de Napoleón y vivía en la ciudad de Francia, Avignon.*

*El mismo Papa a los 5 años , en 1815, firma y hace público el documento de la erección canónica de la Adoración Nocturna en la Iglesia. A los 9 años , exactamente en 1824 el nuevo Papa León XIII la eleva a la categoría de Archicofradía, es decir, le concede preeminencia sobre todas las demás Cofradías y nombra Patronas a la Virgen Maria y a San Pascual Bailón.*

*Pero así y todo la Adoración Nocturna vivió principalmente en Italia por casi un cuarto de siglo. Pasados 24 años ocurre en París como otro encuentro de Jesús con Saulo de Tarso para convertirlo en el incansable apóstol Pablo. Había en aquel entonces en París un pianista de la categoría de Chopin, alemán y judío, que se lo disputaba todo el mundo , llamado Herman Cohen. Un buen día es requerido para substituir una tarde al organista de la Basílica de Nuestra Señora de la Victoria. Teniendo en cuenta que en aquel entonces todas las Misas se celebraban en la mañana y en las tardes se exponía el Santísimo se dio aquella tarde un flechazo de amor del Señor Jesús en la custodia y el alma y corazón del Sr. Herman Cohen. A partir de aquel amoroso encuentro el Sr. Herman visitaba siempre que podía alguna iglesia que tuviera el Santísimo expuesto. Una tarde se le hizo corta hincado ante la custodia del altar de la iglesia del convento de unas monjas adoratrices. Llegó el momento en que se le acercó la sacristana para pedirle que se saliera porque iban a cerrar la iglesia. - Me saldré - dicen que dijo- cuando esas señoras que cantan se salgan. - Señor, esas señoras son las Hermanas que viven aquí.*

*Se fue a ver a Monseñor de la Bullerie párroco de Ntra.Sra. de la Victoria para quejarse de que unas mujeres se pudieran quedar en la noche en adoración al Santísimo y él no. Monseñor de la Bullerie le dijo que si le traía una docena de caballeros con él les permitiría quedarse toda la noche. El 6 de diciembre de*

*1848, con 19 nuevos amigos se tuvo allí la primera Vigilia de la Adoración Nocturna en París.*

*El abogado Sr. D. Luis Trelles conoce en un viaje a París la Adoración Nocturna y se la trae a España. En Madrid donde trabaja crea y organiza la Adoración Nocturna un 3 de noviembre de 1877. Pasados 23 años , en 1900, por medio de los Operarios Diocesanos, la Adoración Nocturna llega a México y tiene su sede en el templo expiatorio de San Felipe de Jesús. Por la relación política de Francia con Canadá la A.N. llega también a Québec y Francia obsequia a Estados Unidos por aquel mismo tiempo la gran estatua de la Libertad en el puerto de Nueva York a donde llega también la A.N a la Iglesia de San Juan Bautista al Este de la calle 76 y merecerá ser Archicofradía concedido el privilegio en Roma el 26 de noviembre de 1929.*

*Dos años antes , el 20 de enero de 1927 por obra de los Padres Claretianos que cuidan de la primera iglesia de Los Angeles, California, llega la A.N. a la iglesia de Ntra.Sra. de los Angeles, vulgarmente conocida como La Placita.El reconocimiento oficial lo recibe de Nueva York así como las otras secciones que seguirán: Ntra. Sara. de La Soledad en 1929 , Ntra. Sra. de Guadalupe en Ontario.*

*Por 6 años en California no hubo más. En 1936 nace la 4a. Sección en el Sdo.Corazón de Pomona; en 1938 nace la 5a. en Nra. Sra. de Guadalupe en San Diego; en 1945 nace la Sección de Maria Auxiliadora en Los Angeles. Y por toda una década no hay más .Pero en los años 60 y 70 van naciendo más. Y en 1976 se crea el Consejo Superior Archidiocesano con Director Espiritual el P. Tobías Romero, Claretiano y Presidente el Sr. Juan García de la Sección de La Soledad.*

*México,a los 4 años de creada la A.N. fue agregada a la Archicofradía de Roma y el Papa Pío X el 29 de junio de 1913 le concedió la categoría de Archicofradía DENTRO del territorio nacional.*

*Este su servidor como Escolapio fue a parar a Los Angeles el verano de 1978. A los cinco años de residir como simple ayudante en la humilde parroquia del este Santa Teresita fui nombrado Párroco. Me hice amigo del P. Tobías Romero y sus dos hijos Sacerdotes también .Acepté su proposición de formar un grupo de Adoración Nocturna y en 1984 yo recibí el distintivo y lo impuse a los demás.*

*Cuando el P. Tobías decidió retirarse el Sr.Cardenal Roger Mahony me nombra su sucesor en 1985 y son un par de docenas las Secciones. Confieso que no me tomé muy en serio mi trabajo los primeros años. Pero llegó un momento en que el cielo me inspiró a ser decidido. Y fue en el aniversario de la Sección de San Gabriel que pedí a los asistentes pusieran las señales de más y menos para salmodiar debidamente.*

*En 1995 es elegido Presidente el Sr. D. Severiano Viacarra. Bajo su presidencia reiterada por 4 veces las Secciones han llegado a rebasar el centenar. El acontecimiento me inspiró el cielo una décima y su música que va así...*

***Bendito Bicentenario / de Nocturna Adoración / la extendida devoción / a Jesús en el Sagrario. / Tintinee el incensario. / Que se rindan las banderas. / Que se alargue las hileras / de nuevos Adoradores / en más naciones enteras.***

.....  
.....

*Me place en gran manera ofrecer a los de habla hispana nuestro ritual de California traducido del inglés del ritual de Estados Unidos. Me encantaron las 4 preguntas y más sus respuestas que para mayor consideración espero se dignen contestar todos a coro para saborear su contenido.*

*Y como es de suponer de que no hay aquí ningún derecho de autor que valga...guárdense la copia y apliquenla donde no la tengan.*

*Todos somos conscientes de que si estamos aquí hoy es porque nos convocó la Federación Mundial. En su honor y para resaltar la importancia de tenerla me permito ofrecerles la décima musicada que el cielo me inspiró : **La Nocturna Adoración / superó su primacía / de ser Archicofradía / con la excelsa condición / de Mundial Federación. / No rebusque la memoria. / Nada igual tiene la Historia. / Suenen campanas de gloria.***

*Para acabar les quiero confesar muy sinceramente que mi sacerdocio lo siento hoy enriquecido como nunca. Y aunque pasé el mojón del kilómetro 84 de mi carretera personal...mientras Dios no disponga otra cosa ahí le sigo...para que por siempre sea bendito y alabado el Santísimo Sacramento del altar.*